

*Cuba: Intercambia Machado  
Ventura sobre situación de la  
COVID-19 en Guantánamo  
(+Foto)*

---

Image not found or type unknown

**Machado Ventura (D) insistió en el cumplimiento de las normas en el procesamiento de muestras en el Laboratorio de Biología Molecular.**

**Foto: Yamilka Álvarez Ramos**

La Habana, 14 jul (RHC) El Comandante del Ejército Rebelde José Ramón Machado Ventura, intercambió con autoridades de Guantánamo sobre la situación epidemiológica que vive esa provincia del oriente de Cuba, evaluada de muy compleja.

En su condición de diputado al Parlamento cubano por ese territorio, Machado Ventura se interesó por los principales indicadores en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19, de la cual se reportaron 325 casos positivos, en la jornada anterior.

El director provincial de salud, Roílder Romero Frómata explicó que desde el tercer rebrote en Guantánamo, iniciado el 23 de mayo pasado, se han diagnosticado cuatro mil 495 confirmados al virus del SARS-Cov-2, y en total se acumulan 30 fallecidos, para un índice de letalidad de 0,32.

Refirió que ante la alta cifra de casos positivos, resultado de la transmisión de cepas más agresivas y contagiosas, se amplían las capacidades de aislamiento y ya se cuenta con 59 centros para atender a pacientes confirmados y sospechosos, con nueve mil 944 camas y en algunos municipios hasta a los contactos.

Agregó el especialista (en la foto) que aumentan a 16 las posiciones de atención al grave, con disponibilidad para 36 camas en la terapia intensiva del Hospital General Docente 'Agosthino Neto', servicio que recibirá nuevos equipos para una mayor cobertura.

Foto: Yamilka Álvarez Ramos

Image not found or type unknown

Machado Ventura indagó sobre la atención profiláctica que reciben las embarazadas, atendiendo a su vulnerabilidad. Actualmente 39 de ellas se encuentran ingresadas.

Igualmente preguntó por los casos pediátricos, los cuales ascienden a 349, “tenemos que cuidarlos más”, dijo, “puesto que es la población que va quedando sin la protección de la vacuna, mientras se realizan los ensayos clínicos de pediatría”.

El parlamentario cubano insistió en el cumplimiento de las normas en el procesamiento de muestras en el Laboratorio de Biología Molecular, 450 diarias, para evitar que se contaminen y se atrasen los resultados, y fue informado que se envían 500 diarias para Santiago de Cuba, donde existe una mayor capacidad para los estudios de PCR.

Llamó, además, a mantener a los médicos y enfermera de la familia en los consultorios, en tanto el correcto funcionamiento del programa evita que lleguen más pacientes a la atención secundaria, y conoció que se cuenta con la cobertura completa del personal en ese escalón primario de atención de salud. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/263834-cuba-intercambia-machado-ventura-sobre-situacion-de-la-covid-19-en-guantanamo-foto>



**Radio Habana Cuba**